



Síntesis de medios

22 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Centraliza el Ejército reparto de medicinas
Frente va por Presidencia y Congreso con 553 mdp
Corte se da aval para revisar fin de fideicomisos
México no está entendiendo el nearshoring: canciller Bárcena
Pactan una tregua de 4 días en Gaza y entrega de 50 rehenes
Tomará 4 años recuperación de Guerrero por golpe de Otis: BBVA
Quieren reelegirse 471 de 500 diputados
Cara Navidad
¡Qué manera de sufrir!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Anuncian serie de conciertos del festival Jóvenes por la paz

El GCDMX anunció una serie de conciertos que tendrán lugar los días 25 y 26 de noviembre y, 2 y 3 de diciembre en distintos puntos de la capital, como parte del festival Jóvenes por la paz. **Paulina Salazar Patiño, Subsecretaria de Participación Ciudadana y Prevención del Delito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, explicó que, en colaboración con la Subdirección de Control de Tránsito, vigilarán el desarrollo de los cuatro conciertos para garantizar la seguridad y bienestar de los asistentes. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Instan a incorporar perspectiva de género en perfiles de mando de SSC

La Inspectora Jefa de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, **Dinorah Salazar**, se manifestó por una actualización de los perfiles de mando enfocada en igualdad de género, a fin de eliminar los factores que impiden que más mujeres ocupen cargos de decisión. Previa a su participación en el foro "Seguridad con equidad", la también docente de la Universidad de la Policía pidió aprovechar la experiencia de las acciones que se han implementado en esta administración para que se pueda lograr una verdadera paridad. [Milenio](#)

Inserción: Seguridad con equidad

En Milenio Foros, participará como moderadora Regina Reyes-Heroles Directora Editorial Milenio Foros, como participantes, **Marcela Figueroa Subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC**, Paola Aceves Sandoval Directora General de la Policía Turística de la SSC, Itzania Sandibel Otero Manzo, Directora de Unidad de la Policía Metropolitana Femenil y Olivia Tena Guerrero Profesora investigadora de la UNAM, [Milenio](#)

Detienen a ocho revendedores en concierto de Luis Miguel

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a ocho personas en las inmediaciones de la Arena CDMX, quienes revendían boletos para conciertos de Luis Miguel. En el primer día del dispositivo fueron desplegados efectivos de las SSC, así como de la **Policía Auxiliar** y **Policía Bancaria e Industrial**. [+ Chilango](#) / [UnomásUno](#)

Como toda una ciudad

Con 327 hectáreas, 90 mil trabajadores y 500 mil visitantes diarios, la Ceda es la superficie comercial más grande del país, por lo que demanda servicios al mayoreo. El C2 que opera en y para la Ceda monitorea 630 cámaras distribuidos en los pasillos. Hay 100 botones de pánico, que comerciantes y visitantes activan para atraer **la presencia policiaca** de ser necesaria. [Reforma](#)



Síntesis de medios

22 de noviembre de 2023

Las de Caín

Un hombre resultó baleado tras defender a su padre de una agresión por parte de su medio hermano en inmediaciones de la alcaldía Tlalpan. El sujeto identificado como El Chuky fue detenido por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

Camión de pasajeros atropella a una ciclista

Una joven ciclista fue arrollada por una unidad de transporte cuando circulaba sobre calle Enrico Martínez, en la alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron paramédicos quienes trasladaron a la víctima a un hospital para su atención, el operador fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Cafre le arrebató la vida a abuelita

Una mujer de la tercera edad que cruzaba la calle murió al ser atropellada y arrastrada por el conductor de un camión de plataforma que ignoró el semáforo en rojo en las inmediaciones de la colonia Ejido Viejo de Santa Úrsula Coapa, en la alcaldía Coyoacán. Aunque el camionero trató de escapar fue detenido por las autoridades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Las instalaciones de la Voca 8, del IPN, fueron tomadas por presuntos "porros" encapuchados

Varios jóvenes encapuchados irrumpieron de manera violenta para tomar las instalaciones de la Vocacional 8 "Narciso Bassols", del IPN, golpearon a los guardias de seguridad del plantel, para después cerrar con cadenas y candados, en protesta por el acoso sexual de un profesor, según un reporte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Incendio no quita la necesidad de vender

Comerciantes de la Plaza Oasis, afectados por el incendio registrado días pasados, se instalaron en medio de la calle, entorpeciendo más el paso peatonal. La zona es vigilada por dos patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, mientras adentro de la plaza algunos peritos de la FGJ realizan inspecciones para deslindar responsabilidades. [El Universal](#)

Solicita la arquidiócesis diálogo con autoridades para reubicar a migrantes

En la Central del Norte hay taxistas que se llevan al albergue temporal del Bosque de Tláhuac para cobrarles una tarifa más alta, les aseguran que ahí se ubica la Coman, pero en este sitio ya no opera el módulo que ofrecía atención a los solicitantes de refugio. "Aquí vienen y los dejan, les cobran de 350 a 500 pesos, y luego se enteran de que aquí ya no hay ningún trámite", contó un **elemento de la SSC capitalina**. [La Jornada](#)

Columna Hermano Lobo: En busca de la Secretaría de Seguridad / Alberto González

Después de que pasó por el Colegio Militar de Infantería de Marina en Texas, EU, Adrián Rubalcava Suárez no ha descartado, y lo comentan algunos de sus colaboradores cercanos, hasta ha soñado encabezar algún cuerpo de seguridad pública capitalino o nacional. El sueño de Rubalcava, más allá de ser Jefe de Gobierno de la CDMX, parece que es el convertirse en **Secretario de Seguridad Ciudadana**, así lo ha expresado a sus cercanos y así lo ha intentado negociar con Morena. [24 Horas](#)

Policiaco

Incendio consume presunta narcotienda

Un hombre, presuntamente acudió a comprar droga y luego de discutir con un vendedor le prendió fuego al domicilio, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de Bomberos arribaron al punto para evacuar a los civiles al mismo tiempo que comenzaron las labores para extinguir las llamas. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

22 de noviembre de 2023

Ultimado de un tiro en la cabeza

Un hombre que presuntamente se desempeñaba como vigilante en la Unidad Habitacional Chinampac de Juárez, en la colonia Renovación de la alcaldía Iztapalapa, fue asesinado de dos disparos por un sujeto que se dio a la fuga antes de la llegada de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Muere entre puestos del Metro La Raza

Un despachador de una gasolinera ubicada sobre Insurgentes, en la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero, murió al exterior de la estación del Metro La Raza Línea 3, donde se desplomó intempestivamente, presuntamente al sufrir un infarto. Al lugar arribaron **elementos policiacos** quienes resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Por ir de patón se estrella con maceta y dos postes de la L-3

Un hombre que conducía a exceso de velocidad chocó contra una maceta, se estampó contra dos postes y mandó a su acompañante al hospital sobre calzada de Tlalpan, a la altura de calle Pirineos. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y bomberos, quienes retiraron los escombros, mientras una ambulancia transportaba al copiloto a un nosocomio de la zona. [Basta](#)

Se lleva el Vitor de corbata a una motocicleta

El conductor de un microbús arrolló a un motociclista, después de que la unidad se quedó sin frenos sobre las avenidas Justo Sierra y Las Rosas, en la colonia San Pedro, alcaldía Xochimilco. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM** quienes trasladaron el biker a un nosocomio de la zona, el lugar fue resguardado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Le jala el pescuezo

Un hombre en situación de calle fue atacado por un perro quien le dejó una herida expuesta en el cuello cuando se encontraba sobre calle Simón Audenart, de la colonia Aviación Civil, alcaldía Venustiano Carranza. **Elementos policiacos** auxiliaron al lesionado, la herida era de gravedad, pero se negó a ser trasladado a un hospital. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Darán clases virtuales a presidiarias

La asociación Plan B, presentará la Videoacademia Penitenciaria de México, escuela en línea diseñada para mujeres que cumplen un proceso penal privadas de su libertad. Desde hace cuatro años la organización, encabezada por Tatiana Ortiz y Vanessa Coppel, imparte clases semanales por zoom de manera simultánea en 23 **penales femeniles** de nueve estados del país. La fundación tiene como objetivo instruir al 100% de la población penitenciaria femenil al finalizar 2026. [Excélsior](#)

Justicia

“Pequeña minoría” se opone a que siga: Godoy

La titular de la FGJ, Ernestina Godoy, defendió su derecho a ser ratificada para un periodo más al frente de la institución, y señaló que quienes se oponen lo hacen por su política de combate a la corrupción y por una falsa persecución política. [La Razón](#) / [La Prensa](#)



Imagen Destacada



Camión de pasajeros atropella a una ciclista

